
 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre a 

possibilidade de transformar as ruas Itanguá e avenida 9 de 

julho, Jardim Nova Esperança, em sentido único. 

 

CONSIDERANDO que as vias apresentam um fluxo grande de 

veículos. 

 

CONSIDERANDO que ambas as vias são estreitas e os carros 

podem estacionar, o fluxo de veículos fica muito prejudicado. 

 

CONSIDERANDO que principalmente durante a manhã e ao final 

de tarde o tráfego fica bastante intenso e manobras perigosas são facilmente 

flagradas. 

 

CONSIDERANDO que motoristas deixam seus veículos 

estacionados nas calçadas, obrigando pedestres a circular sobre via. 

 

 

CONSIDERANDO que vários acidentes já aconteceram no local. 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) Há algum estudo sobre a possibilidade de as vias serem 

transformadas em sentido único e assim reduzir o risco de acidentes pelo local? 

 

2) Se sim, o estudo contempla qual dos sentidos?  

3) A sugestão dada pelos munícipes: “mão única rua Itanguá 

sentido bairro e avenida 9 de julho sentido centro” é possível? Se não, por que? 

 

4) Existe um cronograma para que os sentidos das vias sejam 

modificados e sinalizados?  

 

 Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2º e 3º do art. 

104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente 

acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

S/S., 06 de dezembro de 2017. 

 

 

 

 

 

VITÃO DO CACHORRÃO 

Vereador 

 


